

DAS

BUNTE BRETT





LIEBE ELTERN, LIEBE KINDER,
VORHANG AUF FÜR EINE NEUE AUSGABE VON

„DAS BUNTE BRETT“

DER FEBRUAR... ER SCHLUMMERT AUCH IM STILLEN,
LEISEN WINTERHAUCH.

DOCH EINER MACHT MEIST LAUT KRAWALL...

..DAS IST DER LIEBE KARNEVAL.

VIEL SPASS BEIM ANSCHAUEN.



WIR VERZIEREN UNSERE SCHULE



DIESES JAHR FINGEN DIE VORBEREITUNGEN FÜR
UNSER FASCHINGSFEST SCHON FRÜH AN.
DIE KINDER UNSERER SCHULE HABEN VIELE TOLLE,
KNALLBUNTE GIRLANDEN FÜR DIE KLASSENÄUME
GEBASTELT. IN DER KLASSE 1E WURDE DIE GIRLANDE
SOGAR 10 M LANG! SIE KONNTE DURCH DEN GANZEN
KLASSENRAUM GEHANGEN WERDEN UND IST EINE
TOLLE PARTY DEKORATION.



LUSTIG, LUSTIG, TRALALALA...

EINE ERZIEHERIN ZEIGTE IHRE KREATIVE SEITE UND VERZAUBERTE DIE KINDER MIT TOLLEN GESICHTSVERMALUNGEN. MIT VIEL GESCHICK UND LIEBE ZUM DETAIL VERWANDELTE SIE DIE KLEINEN GESICHTER IN ECHTE KUNSTWERKE. DIE STRAHLENDEN AUGEN DER KINDER ZEIGTEN, WIE SEHR SIE DIE VERWANDLUNG GENOSSEN HABEN. AM ENDE DES TAGES GINGEN ALLE GLÜCKLICH NACH HAUSE, MIT BUNTEN MOTIVEN AUF GESICHT UND HÄNDEN, DIE SIE STOLZ PRÄSENTIERTEN. DIE ERZIEHERIN WURDE VON ALLEN FÜR IHRE TOLLE ARBEIT GELOBT UND FREUT SICH SCHON AUF DIE NÄCHSTE GELEGENHEIT, SICH KREATIV AUSLEBEN ZU KÖNNEN.



UNSERE SCHULE VERWANDELT SICH IN EIN MÄRCHENLAND



DIE KINDER HABEN SICH DIESES JAHR WIEDER BESONDERS KREATIV UND FANTASIEVOLL FÜR IHRE FASCHINGSKOSTÜME ENTSCHEIDEN. NEBEN KLASSISCHEN PRINZESSINNEN- UND SUPERHELDENVERKLEIDUNGEN WAREN AUCH VIELE BUNTE UND AUSGEFALLENE KOSTÜME ZU SEHEN. DIE KINDER HABEN MIT VIEL LIEBE ZUM DETAIL IHRE KOSTÜME TEILWEISE SELBST GEBASTELT UND AUCH PASSENDE MASKEN DAZU GETRAGEN. MAN KONNTE KAUM GLAUBEN, WIE VIELFÄLTIG UND ORIGINELL DIE KOSTÜME DIESES JAHR WAREN. VON BUNTEN MEERJUNGFRAUEN BIS ZU GRUSELIGEN MONSTERN WAR ALLES VERTRETEN. WIR FREUEN UNS SCHON ALLE GANZ DOLL AUF NÄCHSTES JAHR!





**AN FASCHING
DARF AUCH MAL
GESCHLEMMT
WERDEN 🍦**



DIESES FASCHING GAB ES NATÜRLICH WIEDER UNSERE PARTY IN DER TURNHALLE. DORT WURDE GETANZT, GELACHT UND LECKERE BERLINER UND WÜRSTCHEN VERPUTZT. ABER AUCH IN DEN EINZELNEN KLASSEN HÖRTE DIE PARTY AN DEM TAG NICHT AUF. DIE ELTERN HABEN UNS MIT TOLLEN BUFFETS IN DEN EINZELNEN KLASSEN VERSORGT UND NATÜRLICH WURDE AUCH IN DEN KLASSEN VIEL GETANZT UND ES FANDEN TOLLE PARTYSPIELE STATT. STOPPTANZ UND BALLONTANZEN DARF NÄMLICH AUF KEINER PARTY FEHLEN!



**DER FEBRUAR WAR VOLL MIT NEUEN ERINNERUNGEN,
FREUNDSCHAFTEN, TOLLEN ANGEBOTEN UND GUTER
LAUNE!**

**EUER GBS TEAM SAGT TSCHÜSS UND BIS ZUR
NÄCHSTEN AUSGABE.**

